



Llama Ana Lilia Rivera a tlaxcaltecas a NO olvidar nuestras raíces y no doblegarse ante las injusticias

APOYAREMOS INICIATIVAS DE SHEINBAUM EN PERIODO EXTRAORDINARIO EN EL SENADO: ANA LILIA RIVERA



Ante el inicio de un periodo extraordinario en el Senado de la República, que abarcará del 23 de junio al 2 de julio, la Senadora Ana Lilia Rivera Rivera se dijo lista para discutir la agenda legislativa y respaldar aquellas iniciativas provenientes de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo.

La Comisión Permanente del Senado de la República aprobó la convocatoria a un periodo extraordinario en el que se plantea la aprobación de 20 reformas en el Senado y en la Cámara de Diputados, además de otras cinco iniciativas que enviará la presidenta Claudia Sheinbaum.

02

GOBIERNO FEDERAL

03

TLAXCALA ETERNA

04

OPINIÓN

PLANTEA SHEINBAUM A DONALD TRUMP UN ACUERDO INTEGRAL DE MIGRACIÓN, SEGURIDAD Y COMERCIO

En un diálogo vía telefónica, la presidenta mexicana destacó que existe una frontera más segura y de respeto a la soberanía de México y EUA

La Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, sostuvo una llamada telefónica con su homólogo de Estados Unidos, Donald Trump, a quien le propuso hacer un acuerdo integral en materia de migración, seguridad y comercio entre ambos países.

Además, de cara a la próxima revisión del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), la mandataria destacó la importancia de que el nuevo acuerdo reconozca los esfuerzos y el trabajo de las familias mexicanas que viven en los Estados Unidos.

“Le mencioné al presidente (Donald Trump) la importancia de reconocer a los mexicanos en Estados Unidos. Muchas familias mexicanas llevan años viviendo allá y trabajan por Estados Unidos, él sabe de estas familias, así que se lo planteé y él dijo: ‘Es cierto, hay muchas familias mexicanas que trabajan por el bien de nuestro país’, por lo cual estuvo de acuerdo”, señaló.



La Presidenta informó de su conversación con Donald Trump durante su visita a Kananaskis, Alberta, Canadá, para participar en la plenaria de la 51ª Cumbre de Líderes del G7, en la que participaron Canadá, Sudáfrica, Francia, Brasil, Estados Unidos, Corea del Sur, Reino Unido, México, Alemania, India, Japón, Australia, Italia, la Organización de las Naciones Unidas (ONU), el Consejo Europeo, el Banco Mundial y la Comisión Europea.

Sheinbaum Pardo subrayó que entre México y Estados Unidos ha habido diversos acuerdos, entre los cuales destacó el de seguridad para tener una frontera mucho más segura, con respeto a la soberanía de las dos naciones. También destacó un acuerdo en materia de migración en el que se observa una disminución muy grande de aquella que pasa por México.

En ese contexto, la titular del Ejecutivo federal informó que le planteó al presidente norteamericano la posibilidad de tener un acuerdo general que no solo tuviera que ver con seguridad y migración, sino también con comercio en el que se reconozcan los esfuerzos y el trabajo de las familias mexicanas que viven en Estados Unidos.

PROPONE MÉXICO AL G7 UNA CUMBRE MUNDIAL POR EL BIENESTAR ECONÓMICO

Durante la plenaria de la 51ª Cumbre de Líderes del G7, en Kananaskis, Alberta, Canadá, la Presidenta de México Claudia Sheinbaum Pardo planteó la celebración de una Cumbre por el Bienestar Económico en la que participen no sólo los países miembros del G7, sino las naciones invitadas a la cumbre de este año, la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y otros países interesados, a fin de fortalecer una cooperación efectiva que haga posible un comercio justo y recíproco, fortalezca el desarrollo económico y alcance una paz duradera en todo el mundo.

Consideró que los ciudadanos de todos los países deben tener la posibilidad de una vida con bienestar, lo que significaría avanzar hacia una comunidad internacional más equitativa, pacífica y sostenible.

“El bienestar económico y la cooperación para el desarrollo son actos de responsabilidad compartida de todas las naciones. En un mundo marcado por interdependencias, ningún país puede aislarse y prosperar a costa del sacrificio ajeno. Apostar por la cooperación, es en última instancia, apostar por un futuro común, basado en la justicia”, sostuvo.



Sheinbaum Pardo alentó una la Cumbre del G7 en la que no solo se reúnan las naciones que son potencias económicas de todo el mundo, sino otras más que coadyuven a construir espacios de responsabilidad compartida.

En ese sentido, expuso que la visión mexicana se sustenta en un camino que no es el armamentismo, sino la diplomacia activa. “La paz no consiste únicamente en la ausencia de guerra, también implica la presencia de justicia, comercio justo, oportunidades, cooperación para el desarrollo y respeto a los derechos humanos”, precisó.

LLAMA ANA LILIA RIVERA A TLAXCALTECAS A NO OLVIDAR RAÍCES Y NO DOBLEGARSE ANTE LAS INJUSTICIAS

Con actividades culturales y gastronómicas, llegó “Tlaxcala Eterna” a Zacatelco



En medio de actividades culturales propias de la prehispánica República de Tlaxcallan, así como de la riqueza artesanal que es característica del estado, “Tlaxcala Eterna” llegó este domingo a Zacatelco, donde la Senadora Ana Lilia Rivera Rivera hizo un llamado a no permitir el olvido de nuestro origen como tlaxcaltecas y a sentir el orgullo de nuestras raíces, pues “recordar de dónde venimos inspira a saber hacia dónde vamos” y fortalece para no doblegarse ante las injusticias.

Las actividades de “Tlaxcala Eterna” fueron llevadas a cabo en el zócalo de Zacatelco, donde docenas de personas disfrutaron el colorido y la riqueza cultural del pueblo tlaxcalteca, a través de la realización de danzas prehispánicas y la exposición de artesanías elaboradas por artesanos oriundos del estado, con el objetivo de mostrar y ofrecer diferentes artículos, tales como artesanías, vestimentas, dulces típicos, licores de sabores y pulque, así como la exposición de maíz criollo, cuya semilla recientemente fue protegida a través de una reforma constitucional para ser libre de mutaciones transgénicas.



En la inauguración de las actividades, la Senadora Ana Lilia Rivera subrayó que “Tlaxcala Eterna” busca recordar a nuestros héroes y heroínas “para que las y los tlaxcaltecas los conozcamos y sepamos de nuestra propia grandeza”, pues “no podemos permitir el olvido de nuestro origen, en el sentido que somos un pueblo que nunca se ha doblegado ante las injusticias”.

Además, la legisladora aseveró que “nadie nos va a respetar afuera si no sabemos respetarnos desde dentro”, por lo cual, “tenemos que reencontrarnos con nuestras raíces y no permitir que sigan considerándonos como traidores o que seamos sujetos de burlas y estigmas por parte de gente ignorante”.



Rivera Rivera recordó que las actividades culturales y gastronómicas que forman parte de “Tlaxcala Eterna”, también se enmarcan en la conmemoración de los 500 años de la fundación de la ciudad de Tlaxcala, la cual se celebrará en este mismo año.

La idea, explicó, es llevar la cultura, la gastronomía y el arte de Tlaxcala a todos los municipios del estado, pero con la participación de los propios artesanos, a quienes defendió para que se les abran espacios públicos y verdaderamente abiertos para ofrecer sus productos.

Ana Lilia Rivera Rivera estuvo acompañada de su homóloga de Campeche, María Martina Kantún Can, quien reconoció la riqueza cultural de nuestro estado y la participación entusiasta del pueblo tlaxcalteca en las actividades culturales que llevan a tener siempre presente el origen de sus raíces.

CLAUDIA SHEINBAUM: HECHOS, NO PALABRAS



Como bien lo mencionó Alejandro Amador Zepeda, presidente de la Comunidad de San Isidro Buen Suceso: hechos y no palabras. Eso es lo que vale. La Unidad Deportiva para la comunidad de San Isidro Buen Suceso, con una inversión de 8.6 millones de pesos, es buen ejemplo de ello. Más aún porque la edificación fue decidida durante asamblea, respetando la determinación de ese pueblo originario. Las reformas constitucionales aprobadas por la Cámara de Diputados y el Senado de la República durante estos últimos nueve meses, muestran ya el rostro de un gobierno preocupado por la gente. Los derechos sociales plasmados en la Constitución Política, después de más de un siglo en que el viejo régimen no aprobaba uno solo, son reflejo de que el presupuesto está llegando al pueblo y las familias mexicanas son las beneficiarias.

Hablamos, entre otros programas, del apoyo económico a personas de la tercera edad, al otorgamiento de fertilizante a agricultores, de becas a alumnos de escuelas públicas, el fortalecimiento del salario mínimo general a trabajadores, la eliminación de la brecha salarial por razones de género y el apoyo a jóvenes de entre 18 y 29 años que se encuentren desempleados.

Además, la protección y conservación de los maíces nativos, la simplificación administrativa y digitalización para evitar y combatir la corrupción, la expansión de la infraestructura ferroviaria para regresar al transporte de pasajeros y el fortalecimiento de la seguridad pública a través de la Guardia Nacional, son otras reformas aprobadas en los últimos meses y en las cuales he participado de manera activa.

Por todo ello estoy convencida de que lo mejor está por venir. Eso vale la pena subrayarlo en el contexto de la visita de Claudia Sheinbaum a Tlaxcala.

La más reciente visita de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo al estado de Tlaxcala representa un claro ejemplo de la reciprocidad de un pueblo con su gobernante, y del gobernante con su pueblo. La frase de amor con amor se paga lo explica con mayor claridad.

Tlaxcala ha sido fiel al Movimiento de la Cuarta Transformación iniciado en 2018 con Andrés Manuel López Obrador, y lo sigue siendo ahora en la construcción del segundo piso, cuyo proyecto lo encabeza Claudia Sheinbaum.

La presidenta encabezó en San Pablo del Monte una Asamblea del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social para Pueblos y Comunidades Indígenas y Afromexicanas (FAISPIAM), donde por primera vez los pueblos indígenas y afromexicanos recibieron recursos directos como parte del reconocimiento pleno de sus derechos.

Asimismo, en Apetatitlán de Antonio Carvajal puso en marcha el programa Salud Casa por Casa, cuyo objetivo es la atención médica y el bienestar de las personas adultas mayores y con discapacidad.

En su gira de trabajo, Sheinbaum Pardo sostuvo que, con la Cuarta Transformación de la vida pública de nuestro país, el gobierno está al servicio del pueblo y no al de unos cuantos. Efectivamente, interesa la gente, como quedó demostrado el sábado durante la visita presidencial.

Es cierto, aún falta mucho por hacer, pero México va por el camino correcto a pesar de la existencia de temas difíciles en el ámbito mundial, como los conflictos militares entre naciones, los aranceles impuestos por el gobierno de los estados Unidos a productos mexicanos, los impuestos pretendidos a trabajadores que envían recursos a sus familias de nuestro país, las redadas y deportaciones que ahora mismo sufren personas trabajadoras mexicanas que radican en Estados Unidos.

Todo ello no permite la estabilidad que necesita todo país en el mundo para su desarrollo y crecimiento económico. Sin embargo, en el caso de México, en lo internacional, con el liderazgo demostrado en Canadá durante la reunión de gobernantes de las naciones que integran el G7, y con las medidas hasta ahora implementadas por el gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, las familias mexicanas están mejorando sus condiciones en el hogar.